

Frederich Cepeda: Notre force est l'unité



Photo: Radio Rebelde

La Havane, 24 mai, (RHC)- Frederich Cepeda, capitaine de l'équipe de baseball qui défendra les couleurs de Cuba au tournoi préolympique des Amériques, a révélé les atouts de son équipe pour tenter d'obtenir en Floride une qualification pour les JO de Tokyo.

Joueur expérimenté, Frederich Cepeda a déclaré à la station Radio Rebelde que la force de l'équipe cubaine repose sur l'unité des joueurs.

«Nous allons nous donner avec la plus grande ténacité possible, je pense que si nous arrivons à marquer des points et que nous faisons de notre mieux comme presque toujours en défense, nous pouvons avoir un bon résultat».

Frederich Cepeda doit jouer lors du premier match contre le Venezuela le 31 mai, soit au champ gauche, soit comme frappeur désigné.

«J'ai eu un bon entraînement pendant ces quatre semaines à Matanzas et je suis prêt pour cet événement», a-t-il déclaré avant de souligner:

«Notre point sera le jeu en collectif. La sélection est bonne au lancer et à la défense, on verra si nous pourrons produire des buts à la batte».

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/258377-frederich-cepeda-notre-force-est-lunite>



Radio Habana Cuba